
 
 
 
 

 
 

ロータリー特別月間   ７月：母子の健康    ８月： 会員増強 
 
  

小谷松会長挨拶          
皆さんこんにちは 
８日の土曜日にクラブ奉
仕研修協議会に平野さ
んと参加してきました。 
基調講演と言うことで 
2090地区の松本氏の 

講演があり、ポリオ撲滅のために活躍している医師の方です。 
内容は各委員会クラブ共、個性を出して活動してほしいとい
う趣旨でした。会員増強に対しては女性会員も含めて活発
に活動して下さい。との事です。今週の土曜には社会奉仕、
職業奉仕、国際奉仕各委員長さん奉仕プロジェクト研修会
に大変でも出席をお願いします。これから各委員長さんのお
話しがあると思いますが、なるべく参加して楽しんでほしいと思
います。 
平野浩司幹事報告 

 1.「出前卓話」卓話者

派遣のお知らせ 

2.納涼会のご案内 

3.8月 2日例会場変更 

 福祉センターに 

4.第 73 回社会を明る

くする運動の実施について 

5.第 51 回高萩まつり第 2回実行委員会の開催に 

ついて 7/29 高萩祭り 

6.いわき勿来ロータリークラブからの会報 

7.米山記念奨学会から上期普通寄付金のお願い 
8.米山功労クラブ感謝状届く 
9. 8/11 ゴルフコンペ 3組予約ご参加を。 
10. 当日の出席者はニコニコボックスを忘れない様お願い。 
11. 出欠は事務局へ事前に連絡して下さい。 
 
本日のプログラム５大奉仕委員会 
会員増強・維持委員会 今川隆委員長 

活動方針 
１クラブの活性化財政基
盤の安定化のために、全
会員でこまめな情報収集
に取り組む。 
 ２．退会防止に取り組

むよう努力する。 
３会員の満足度を高めるため楽しめる例会日頃の相互理解に
取り組むよう配慮する。 

４ 若い会員を増やすため夜間例会を提案、対人関係を広が
るよう広報の充実、活動をアピールするイベントを開催 

事業計画として 
３名以上の増強、特に女性会員に力を入れる。 
片思いリスト、アタックリストを基に新たな職業分野で開拓し
て行く。 欠席会員とのコミニケーション 
他クラブとの夜間交流。 他ＪＣ等の相互交流 

   

 
月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  7 月 １２日 出席報告 

7 月 ５日 新年度方針 会長 幹事 会員数 出席者 欠席者 

7 月１２日 ５大奉仕委員会方針 各奉仕委員会 ２６ １６ １０ 

7 月１９日 決算・予算の決定・出席者表彰 会計・管理運営委員会 出 席 率 ： 62％ 

8 月 ２日 会員増強について（卓話） 会員増強・維持委員会 前々週訂正 ：  0％  
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７月１２日 例会（ハイブリット開催）                   
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クラブ管理運営委員会 鈴木直登委員長 
ニコニコボックスと
プログラムが主た
る任務と思ってい
る。 
プログラムの組み
方たくさんの人が 

いろいろ聞ける例会を目指したい。いろいろな人に 
チャレンジしてアイデアを出して行きたい。 

  
公共イメージを向上委員会・小森勇一委員長 

クラブの週報中
心にやってゆく
ようになる。7
人のメンバー構
成です。 
ホームページが
広く読まれる様   

に努力したいと思っています。それからやすらぎドームの  
看板の活用も考えて行きたい。更に高萩ＦＭの内容、 
情報館、マイロータリーの活用も考えて行きたい。更に      
のぼり旗の活用も考えて行きたい。 
 

職業奉仕委員会 鈴木啓志委員長 

今年度は4人
体制でやって
ゆきたい。 
昨年と変わっ
た所は特にな
く 1％の変更  

だけです。変わった所は外部講師の卓話にメンタルヘ 
ルスをプラスしただけで、予算は昨年と同様 5 万円で     
す。  
社会奉仕委員会 鈴木国男委員長 

活動方針は昨年と
同じです。 
1.海岸清掃に参
加すること 
2.花貫川のアジサ
イロード、問題が発  

生しています。2 年間何もやっていなかったので、近隣 
から苦情が入っています。草が山の様になっている由 
今年は皆様の手をお借りして草刈をしたい。 
3 君田の桜保護育成、桜賞会のみなさんに   

お世話になって草刈りはできているようなので、そろ
そろ花見も出来そうです。 

  4 地域社会に向けた奉仕、アイラブフォトコンテス
ト市民に募集をかけてやりたい。 

5 他の奉仕団体と連携強化を図る。  
青少年奉仕委員会 小森勇一委員長 

 今まではスピーチコンテストを中心にやってきた。がＲ
Ｃとしてローターアクトを如何に活動してもらうかが主
眼になっております。ニアンスが若干違う所がある。が
高萩ＲＣは共同提唱団体なので協力してゆきたい。
ライラ研修は今まで米山留学生に行ってもらった。人
選難、各社で若手を自由な研修に行ってもらうよう人
選お願いしたい。長短交換留学生は手が回らないの
が現実です。柔道大会は 11月 10日、高中で地区
補助金を利用して実施予定。 
ボーイスカウト育成会も進めて行きたい。 
 
国際奉仕委員会 菱川健司委員長 

方針としては昨
年と同じです。が
地区研修の方針
を伝授して報告
と致します。 
奉仕活動の中で

最も美しい花形の奉仕でありますが一般のロータリアン
には縁遠い存在となっている。 
卓話等を通して誤解を解き身近な活動であることを
理解して頂き、国際活動に参加して頂くクラブを拡大
して行きたい。 
事業計画としては①国際ロータリーの活動について学
習し理解を深める。②この指止まれ事業を理解し協
賛する。③国際交流事業について理解と地区最強の
事業をＳＮＳでロータリアンのみならず一般にもＰＲ
する。 
ロータリー財団委員会 田所和雄委員長 

事業方針としては
昨年と変わらず。基
本方針としては、世
界で良いことをしよう
ということを合言葉
に活動をしておりま

す。具体的には①ポリオ根絶活動の推進②地区補
助金を活用した奉仕活動の実施③この指とまれ、事
業推進による国際社会への貢献④公平性の高い財
団寄付の推進 



事業計画としては寄付金を達成することが目的です。 
1寄付額達成のために 1人あたり 150 ドル 

 2 ポリオ  30 ドル 
3 ベネファクター 1,000 ドル 1名以上 
4 ポールハリスソサイアテ 100 ドル/年以上寄付す
る方登録 , ポリオプラスソサイアテイの推進 

5 新規の地区補助金、計画立案の実行 
6 .11月の月間の卓話 
米山記念奨学会 大平敏明委員長 

活動方針としては 
国際理解と親善を
深めるための懸け
橋となるため、会
員との良いコミニケ

ーションを図る。 
事業計画として 10 月に奨学生の卓話を予定してい
ます。年 2回。  456月と経過しましたが第 1例会
に限らず、月 1 回選択して出席して頂く様にしたい。
今月は高萩のお祭りにも参加して頂く予定です。ＡＩ
の方が専攻なのでその辺の話もして下さると思います。
ＪＣ，ＲＣとの交流も図って行きたい。 
 
ＳＡＡ委員会 江尻寛委員長 

活動方針 
① 会長、幹事 
各委員長と連絡を
密にして円滑な運
営に努める。 
② 和やかな雰囲

気の中にも秩序品位ある運営に努める。 
③ 交替制で進行とゲスト、ビジターの接遇をする。 
事業計画として 
① 通常例会は月 3 回開催とし、12 時から食事、

12時 30分開会、13時 30分閉会 
② 夜の例会は、１８時から食事、18時 30分 

から会食、19時 30分閉会とする。 
③ 通常例会は、オンラインによるハイブリッド方式 
④ 例会の内容については、会長、プロ担当委員長

と事前打合せを行い、内容を会員に案内する。 
⑤ 例会の服装は、ネクタイ、ジャケットが原則ですが 
   夏シーズンは軽装可とする。 
⑥ 会員相互交流、歓談の出来る「友愛コーナー」の 

利用、着席位置を工夫する。 
 
 

【ニコニコ BOX】 
石君平さん：熱中症、要注意です。 
小森勇一さん：大変な暑さ、乗り切る方法を考えた

いです。 
秋山順弘さん：久しぶりの例会です。よろしくお願

いします。 
滝義昭さん：暑い日が続きます。体に気をつけて下

さい。 
田所和雄さん：酷暑が続いていますが、早寝、早起

きラジオ体操で乗り切ります。 
鈴木啓志さん：暑いですねぇー。身体に気をつけま

しょう。 
大平敏明さん：来週は土用の丑の日(7/30)には、ち

ょっと早いですが鰻ですかね。 
 
小谷松政紀さん、鈴木国男さん、江尻寛さん、 
石平光さん、菱川健司さん、鈴木直登さん、 
滝徳宗さん、今川隆さん、大河原浩さん、 
平野浩司さん 
 
本日計  １１，０００円 
 累計  ３１，０００円   
 
【ロータリー財団】 
本日計   １，０００円 
累計    ２，０００円 
 
【ポリオプラス】 
本日計       ０円 
累計    ５，０００円 
 
【米山記念奨学会】 
本日計       ０円 
累計   ２０，０００円 
 
【メークアップ】 
7 月 8 日 クラブ奉仕研究会 
     小谷松政紀 大高司郎 
     石 君平  平野浩司 
7月 9日  諮問委員会 
        大高司郎 大河原浩  石 君平 
 


